

Descartan reacción en cadena

POR YAZMÍN ZARAGOZA

La modificación de la perspectiva de la nota crediticia de México de “estable” a “negativa” por parte de la calificadora Moody’s no necesariamente significa que una reducción en la calificación sea inminente, ni tampoco que esta postura pueda derivar en una “reacción en cadena” para que las demás agencias cambien sus notas a negativas, por el contrario este cambio del panorama crediticio “se reduce a una llamada de alerta sobre las tendencias fiscales”.

En su Reporte Económico Diario para México, el economista en jefe de Banamex

Citi, Alberto Gómez Alcalá, explicó que en los últimos 16 años la agencia Moody’s ha liderado a otras calificadoras al anunciar cambios relevantes en el estatus soberano, pero descarta que en esta ocasión así vaya a ocurrir, “actualmente Moody’s ubica a México con una calificación superior en su deuda de largo plazo en moneda extranjera (A3) en comparación con otras calificadoras como S&P (BBB+) y Fitch (BBB+)”.

En una detallada cronología, el reporte de Banamex muestra que la perspectiva de la calificación de México a negativa es la primera desde 1998.